
COMPTE RENDU DE

l’ASSEMBLEE GENERALE

de l'ASCEEA 49 du jeudi 26 juin 2014

L’assemblée générale s’est tenue le jeudi 26 juin 2014, à 14 h, dans la salle ASCEEA 49 
aux Ponts-de-Cé, sous la présidence de Claudie LE SOURD.

Membres du comité directeur présents :

Mmes Claudie LE SOURD
Roselyne CLATOT
Sylvie PEIGNE
Janine SERVAN
Clotilde BUFFET

MM. Didier DECODTS
Rémi PRIOU
Georges RIGAULT

Membres du comité directeur absents excusés :
MM  Dominique BOUCHER – Jean-Michel FERNANDEZ – Joël FORTUNE

Claudie LE SOURD informe de la tenue d’une assemblée extraordinaire suivie d’une 
assemblée générale ordinaire. Elle remercie les participants (environ 30 personnes) ainsi 
que M. Pierre BESSIN directeur de la DDT 49.

Avant de commencer Claudie LE SOURD présente Marie-Paule BOCHER, recrutée 
depuis début juin pour tenir les permanences les lundi et jeudi de 13 h 30 à 17 h.

Les personnes installées à la table :

–Mme Claudie LE SOURD, Présidente
–M. Pierre BESSIN, directeur départemental des territoires
–Mme Janine SERVAN, trésorière
–M. Rémi PRIOU, vice-président Sports
–Mme Marie-Paule BOCHER, secrétaire de séance



Pierre BESSIN prend la parole et remercie les participants ainsi que M.Paule BOCHER 
d’avoir accepté de s’impliquer au sein de l’ASCEEA.

Pierre BESSIN rappelle le rôle important de lien que permet l’association et notamment en 
cette  période d’évolution  permanente  de la  fonction  publique.  Il  rappelle  aussi  le  lien 
nécessaire avec les retraités.

Pierre BESSIN fait le point sur la situation actuelle, les changements prévus en ce qui 
concerne le Conseil Général, les évolutions au niveau régional, les diverses réformes....

Claudie LE SOURD informe les participants qu’une nouvelle convention a été signée avec 
Pierre BESSIN.

Puis  Pierre BESSIN quitte la séance, appelé à d’autres obligations.

Claudie LE SOURD  propose de passer au rapport d’activité.

Elle suggère d’avancer la prochaine Assemblée Générale au mois de mars en 2015, ce 
qui semble plus logique.

Claudie LE SOURD laisse la parole aux vices-présidents pour présenter les activités 2013.

Vice-président sports : Rémi PRIOU 

Un  point  est  fait  sur  les  différentes  sections,  par  les  représentants  se  trouvant  dans 
l’assemblée. 

Vices-présidents entraide : Sylvie Peigné  et Didier DECODTS

Mobil-Home :

Pour mémoire, le camping était ouvert du 13 avril 2013 au 29 septembre 2013

14 demandes (3 pour l’ASCEEA 49) ont été honorées. Les séjours demandés ont, en 
général, une durée d’une semaine.

Cette année nous avons eu 2 demandes pour une durée de 4 jours. Dans la mesure où 
ces séjours étaient demandés pendant la basse saison, nous avons donné une suite 
favorable à ces 2 demandes.

Afin de faire un bilan sur la saison 2013, l’ASCEE 11 avait convié, à une réunion, les 
gestionnaires des différentes unités d’accueil installées sur leur terrain de camping.

A l’issue de cette réunion, le bureau de l’ASCEE11 a décidé que le montant des locations 
devait être harmonisé afin d’éviter toute concurrence. Cette décision prend effet dès la 
saison 2014

Les tarifs de locations pour la saison 2014 sont les suivants :

-Basse saison : 225€

- Juillet-Août   : 335€



Salle de Convivialité aux Ponts de Cé :

L’ASCEEA 49, en 2013, a voulu porter une attention particulière sur l’entretien du site de la 
salle de convivialité ainsi que sur la réalisation de travaux d’amélioration.

L’entretien des espaces verts et du terrain de pétanque a donc été confié à un paysagiste.

Après avoir changé l’ensemble des fenêtres les années précédentes, l’ASCEE a procédé 
à la pose d’un bardage extérieur  pour améliorer l’isolation. 

La peinture intérieure a également été refaite par Jean-Claude MENEUVRIER, retraité du 
Parc.

Le taux d’occupation de la salle est important puisque la salle a été louée 38 week-end en 
2013

En plus des réservations des particuliers, il faut savoir que la salle est utilisée pour 
différentes activités :

Tennis de table : 23 soirées
Section Moto : 3 soirées
Section Speed : 2 soirées
Section plongée : 1 soirée
Concours de belote : 1 soirée
Des réunions sont également organisées dans cette salle :
Syndicats : 2 journées
CETE, CECP et autres : 8 journées
URASCE : 1 journée
 

Puis Claudie LE SOURD propose de voter ce rapport d’activité.
Celui-ci est approuvé à l’unanimité.

Claudie LE SOURD invite les participants à continuer avec le rapport financier 2013.

Rapport financier 2013.

Janine présente le bilan financier et remercie les personnes qui l’ont accompagné dans ce 
travail.

Elle rappelle l’importance de factures faites au nom de l’ASCEEA et non au nom des 
agents  (idem pour les réservations).
Elle regrette que certaines dépenses dépassent le budget prévu.

Claudie  LE  SOURD  propose  d’organiser  une  réunion  des  sections  pour  recadrer  le 
fonctionnement et afin d’éviter ces problèmes de dépassement de budget.

Claudie LE SOURD explique aussi le fonctionnement des factures qui sont présentées à 
l’administration qui les prend en charge notamment pour les boissons et friandises.

Claudie LE SOURD remercie Janine pour le travail qu’elle a effectué afin de rétablir une 
comptabilité correcte.



Rapport du commissaire au compte Mme Ghislaine L  E MARQUAND   :

« L’examen et la vérification des pièces comptables de l’exercice démontrent que le travail 
comptable est sérieux avec une bonne tenue des comptes dans des délais raisonnables.

Rappel à  chacun de continuer d’être rigoureux dans le délai d’envoi des pièces 
comptables justificatives favorisant ainsi le travail du comptable, la vérification des pièces 
et ainsi permettre un suivi comptable. 

En conclusion et pour clore cette année comptable,  « je soumets au vote des adhérents 
l’approbation des comptes de l’année 2013 ».

Le rapport financier est approuvé à l’unanimité.

Ghislaine LE MARQUAND accepte de continuer à contrôler la comptabilité.
Son élection est approuvée à l’unanimité.

À ce jour 216 adhérents et 75 votants.
75 voix désignent DIDIER DECODTS

Orientations générales 2014

IMPORTANT : La date limite d’adhésion est fixée au 30 janvier 2014.

Présentation des sections -

Section pétanque :  la section va essayer d’être « remise en route » . À voir comment 
faire  évoluer  cette  section  (fréquence  des  rencontres,  challenge...).  Une  réunion  sera 
proposée ultérieurement afin d’y réfléchir.

Plongée : Journée « portes ouvertes » samedi 28 juin 2014. Voir le site.

Speed-badminton : Cette  année  2014  s’est  bien  déroulée  pour  notre  section.  Nous 
sommes 8 personnes à nous retrouver le jeudi soir pour effectuer quelques échanges de 
speeder.

Nous attendons avec impatience, le retour de certains joueurs ayant quelques petits 
problèmes de santé.

Pour information, nous jouons à la salle de l’ASPTT, rue du Fresne à Sainte-Gemmes-sur-
Loire, le jeudi soir de 18h00 à 19h00, pendant la période hivernale, d’octobre à fin avril.

Le reste de l’année, nous jouons sur notre court à la salle de l’ASCEE, toujours le jeudi 
soir, mais sans limite d’horaires.



N’hésitez surtout pas, si vous voulez vous joindre à nous ou tout simplement venir 
découvrir ce sport.

Mais attention, l’essayer c’est d’adopter !!!

Tennis :  L’ALIE organise le vendredi 23 mai 2014 son tournoi annuel, auquel tous les 
adhérents de la section sont invités à participer. L’ALIE organise également une soirée « 
détente » avec BBQ et pétanque, le vendredi 06 juin.

La saison 2013/14 devrait se clôturer par un apéritif.

La section devrait  compter, lors de la saison 2013/14, 3 ou 4 équipes pour un effectif 
compris entre 9 et 12 joueurs.

Section moto : une trentaine d’adhérents. Cette section fonctionne bien avec des sorties 
nombreuses et variées qui attirent de plus en plus de personnes.

CULTURE

Sorties familiales
Proposition faite  : Paris et la visite guidée de la Tour Eiffel.
Soit un dimanche vers la fin septembre sinon en décembre.

Voyage : Rien n’est décidé à ce jour.
Sans doute un voyage court en 2015 suivi d’un long courrier en 2016.

Arbre de Noël
L'arbre de Noël aura lieu le 13 décembre  à la salle Lino VENTURA à  Avrillé.

Les enfants doivent être inscrits et présents pour participer à cet après-midi récréatif et 
recevoir le cadeau du père noël. Environ 110 enfants sont concernés par cette journée.

Le  spectacle  est  assuré  par  « Croque  Patate »  et  sera  suivi  d’un  goûter  et  du  vin 
d’honneur.

Repas : le traiteur n’est pas confirmé à ce jour.

La soirée dansante sera assurée par Mickaël Percher.  

Bricolage
Rappel : la caution est bien de 100 € et non 90 € comme noté sur le rapport.



ENTRAIDE

Unité d'accueil

Des achats ont été effectués notamment pour changer les deux matelas d’une personne 
du Mobil Home.
14 personnes ont été refusées et 8 personne ont annulé leur demande.

L’ASCEE11  exige  que  les  tarifs  de  location  sur  son  camping  soient  uniformisés  et 
identiques à ceux qu’elle pratique.

Ainsi, pour l’année 2014, les tarifs seront de :
335 euros la semaine en haute saison (juillet-août) et de 225 euros en basse saison.

Salle ASCEEA 49

Pas de travaux en 2014.  Une étude concernant l’acoustique est prévue en 2015.

Les orientations 2014  sont mises au vote et elles sont approuvées à l'unanimité.

*******

Mme LE SOURD remercie les personnes présentes de leur engagement, clôture 
l'assemblée générale à 16h30. Elle invite ensuite les participants à prendre un verre de 
l'amitié.


